

Un service spécialisé

L'Institut médico-éducatif de La Chalouère, à Angers, a ouvert en juillet le premier Service d'éducation et de soins à domicile (SESSAD) du département dédié aux jeunes autistes. Une dizaine d'enfants bénéficient d'un accompagnement éducatif et thérapeutique. La plupart sont scolarisés dans des établissements ordinaires de la ville, de la maternelle au collège. Le reste de la journée, ils bénéficient de soins dans les locaux du SESSAD, auprès d'une psychologue, d'un orthophoniste ou d'une psychomotricienne.